

Das WHZ RACING TEAM geht gleich dreimal an den Start

In den vergangen 2 Wochen ist es dem WHZ Racing Team gelungen, sich für alle drei europäischen Formula Student Wettbewerbe zu registrieren.

Eingeleitet wird die Rennsaison mit dem Rennen in Silverstone vom 10. bis 13 Juli. Es folgt das deutsche Event in Hockenheim vom 06. bis 10. August und Mitte September - vom 20. bis 22. - das Rennen im italienischen Fiorano auf der Ferrari Teststrecke.

Die Vorbereitungen auf diese Events laufen auf Hochtouren. Die Konstruktion wurde abgeschlossen und Beschaffungs- und Fertigungsphase ist in vollem Gange. Die erste fertige Einheit wird der Rahmen sein. Danach beginnt der Einbau aller Komponenten. Parallel dazu läuft auf dem Prüfstand der Motor des FP208 sowie die Simulationen der Abgas- und Ansauganlage.

Auch die Erstellung der wirtschaftlichen Ausarbeitungen geht voran. Cost Report und Businessplan sind in Arbeit.

Bis zum Rollout nach Pfingsten wird es eine anstrengende und aufregende Phase für das gesamte Team.

In kürze stehen mehrere öffentliche Auftritte an. Vom 26. bis 29. Februar präsentiert sich das Team zusammen mit *EuroEngineering* auf der INTEC in Leipzig und vom 07. bis 09. März zusammen mit der Hochschule auf der *auto*mobil in Dresden.

Um unsere Arbeit weiter vorantreiben zu können sind auch immer offene Stellen in allen Bereichen des Teams vorhanden. Stellenausschreibungen sind auf der Homepage zu finden. Ebenfalls sind Studien- und Diplomarbeiten möglich.

www.whz-racingteam.de marketing@whz-racingteam.de











